

La première du Théâtre Stanislavski à Paris

Les spectacles de ballet du Théâtre lyrique Stanislavski et Némirovitch-Dantchenko ont commencé au Théâtre du Châtelet, à Paris. Les artistes soviétiques ont présenté aux Parisiens le ballet de Tchaïkovski «Le lac aux cygnes».

La soirée qui a inauguré le cycle des spectacles était empreinte de solennité. Y assistaient Christian Pineau, ministre des affaires étrangères, Le Troquer, président de l'Assemblée nationale, Monnerville, président du Conseil de la République, Edgar Faure, ancien président du Conseil des ministres, des députés, des sénateurs, des membres du gouvernement et du corps diplomatique, S. Vinogradov, ambassadeur de l'U.R.S.S. en France, de nombreux artistes, écrivains, musiciens.

Le ballet a suscité un vif intérêt. Christian Pineau a fait l'éloge des artistes soviétiques.

L'Aurore affirme dès à présent que les manifestations du ballet soviétique seront certainement «un triomphe».